



Rapport d'activité 2022-23

La Fondation Collège Champittet a été créée en 2010 afin de coordonner des projets humanitaires en faveur de l'enfance dans le besoin et permettant aux élèves de s'impliquer dans leur conception et leur planification et dans leur réalisation. La Fondation Collège Champittet soutient trois projets principaux :

- La **Fondation Jan & Oscar**, qui œuvre à la construction d'écoles au profit de minorités en Thaïlande.
- La **Fondation Avotra**, de Père Stefano à Madagascar, où plus de 200 enfants sont scolarisés dans l'école que nous avons créée à Andrafiabe, près d'Ambanja depuis 2010. Nous soutenons aussi la Maison des Enfants à Ambanja au travers de l'association Alicia et ses Anges où actuellement 170 enfants abandonnés retrouvent une grande famille auprès de Père Stefano.
- **L'Association Fair Play** qui offre aux enfants en situation de handicap de la région Lausannoise la possibilité de pratiquer plusieurs sports au travers de multiples activités sportives hebdomadaires.
- **Les écoles libanaises** en partenariat avec le Rotary Club de Tripoli.

Dons effectués durant l'année:

Cette année, nous avons procédé aux dons suivants :

<i>Avotra - Madagascar Andrafiabe (école)</i>	33 889
<i>Avotra - Madagascar Andrafiabe (infirmière de l'école)</i>	2 905
<i>Association Alessia et ses Anges - Madagascar Ambanja (Maison des Enfants)</i>	4 988
<i>Fondation Jan & Oscar - Thaïlande</i>	20 000
<i>Association Fair Play, Lausanne</i>	15 000
<i>Association Solecol, Epalinges</i>	3 580
	<hr/>
	80 362
	<hr/>

A Madagascar, nous avons comme chaque année soutenu la communauté de l'école par le financement des salaires des professeurs ainsi que les repas de midi des élèves et l'internat pour ceux qui habitent trop loin pour rentrer chaque soir, cela au travers de l'Association Avotra dédiée à cette cause. Cette contribution a été revue à la hausse, résultat de l'augmentation des coûts sur place. Suite au voyage de nos élèves et enseignants en octobre 2022 à l'école d'Andrafiabe, des besoins en soins infirmiers de base ont été identifiés. Par conséquent un petit financement d'une infirmière et médicaments de base a été mis en place pour les écoliers. Nous avons aussi poursuivi notre soutien aux 170 enfants de la Maison des Enfants de Ambanja au travers de l'Association Alessia et ses Anges, contribuant à l'amélioration de l'infrastructure de la cuisine, qui ne suffit plus au regard du nombre croissant d'enfants recueillis post-Covid.

La Fondation Jan & Oscar a à nouveau bénéficié de notre aide en 2022-23, lui permettant de poursuivre leurs actions en faveur de l'éducation en Thaïlande.



Le développement des activités sportives de l'Association Fair-Play en faveur des jeunes en situation de handicap a été poursuivi cette année selon notre convention. Nous apportons notre soutien aux cours de tennis ainsi qu'aux tournois de football et pique-nique annuel des familles.

L'action Carême du mois de mars a été en faveur de l'association Solecol qui œuvre au soutien de jeunes filles défavorisées de Kinshasa en leur permettant d'accéder à des études supérieures (www.solecol.ch).

Récolte de fonds

Nos donateurs réguliers, parents, collaborateurs du Collège Champittet et amis de la Fondation nous ont généreusement soutenus cette année encore permettant ainsi de garantir nos engagements fixes. A cela s'ajoute nos actions ponctuelles et exceptionnelles telle l'action de Noël et le Bal de la Fondation.

Notre action de Noël fut organisé en faveur de notre école de Madagascar afin de financer l'installation de panneau solaires et a permis de récolter près de 35'000. Le projet d'installation est implémenté en septembre 2023.

Le Bal de La Fondation a eu lieu le 3 juin 2023. Plus de 200 personnes réunies pour cette belle soirée caritative en faveur d'un projet d'installation de panneaux solaires dans les écoles publiques libanaises de la région de Tripoli. En effet, la crise majeure que rencontre la pays laisse les écoles publiques sans électricité et ainsi un risque important pour la jeune génération qui n'a plus accès à une éducation adaptée. Le montant extraordinaire de CHF 150'000 a été récolté ! Le déploiement du projet d'installation démarre dès le mois de septembre 2023.

Quant au prochain Bal, celui-ci est reporté au mois de mai 2025.

Le traditionnel voyage humanitaire d'octobre a à nouveau eu lieu en 2022 et sera reconduit en octobre 2023. 14 élèves et 2 enseignants se sont rendus à Ambanja et Andrafiabe et ont travaillé à la réfection des bâtiments. Madagascar en octobre 2022. Ce sont des moments de vie uniques où nos élèves tissent des liens humains fort avec les enfants de la Maison.

Les projets éducatifs pour les enfants dans le besoin ne manquent donc pas ; ils sont importants pour ceux qui en bénéficient mais aussi pour nos élèves à qui ils donnent l'opportunité de vivre des expériences très enrichissantes et formatrices sur le plan humain.

Je vous invite tous à aller sur www.fondation-champittet.ch et découvrir plus d'informations sur nos activités. Vous trouverez aussi de nombreuses photos illustrant notre action.

Nous remercions chaleureusement tous les donateurs et toutes les personnes qui contribuent aux actions de la Fondation et permettant ainsi d'offrir durablement à ces enfants dans le besoin le soutien que tout enfant mérite.

Laure Sesseli
Présidente

Pour nous soutenir : Fondation Champittet, Banque Cantonale Vaudoise,
1001 Lausanne - IBAN : CH87 0076 7000 U525 1976 5